
本 日 第２１１６回 ２０１４年８月２２日(金） No.２００２

本日のプログラム Today's Program 卓話者：金森 俊輔君

点 鐘
演 題：「小児医療と瀬戸旭医師会活動の

ロータリーソング「それでこそロータリー」
現況について」

前 回 第２１１５回 ２０１４年８月８日（金） 記 録

○斉 唱：「日も風も星も」
○来訪者：瀬戸北ＲＣ 中野 昭雄君
○出席者：会員25名中19名出席 出席率76.00％

前々回補正出席率 7月26日分92.00％

会長あいさつ 古橋 裕志

会員増強と拡大月間につ

いて、ロータリー随想より

抜粋してみました。会員増

強とは適格な会員を増加さ

せ、クラブの活力を強化す

ることであります。

私どもの活力の成果を社

会に提供していく責務を背

負っていることを自覚して

その責務を実現するために

ロータリアンとして活力を続けているのであり

ます。適格な会員が一人でも多くクラブに入会

しクラブの活動に参加していただければロータ

リー活動は多様な充実した力強いものとなり、

ロータリー活動の存在意義が社会的に高まり認

知度も上がるものと思われます。

また、新会員を推薦することは、基本的な責

務であり会員増強委員会の活発な活動が期待さ

れることはもちろんですが会員一人ひとりも絶

えず会員の発見と増強に心掛けることが大事で

はないでしょうか。会員の増強は会員の増加だ

けの問題ではなくロータリーの考え方と無縁な

会員がいくら増加してもロータリー活動の強化

には何も貢献にはなりません。そういたします

と質か量はという問題になってくると思われま

す。会員の増強やクラブの拡大を行う場合は新

会員の質を第一に考えるか、量を第一に考える

かいずれの考えが正しいかはその現在の各クラ

ブの状況によって考えが違ってくると思います。

では「質」とは何を意味するかは明確ではなく

その人の性格、その人の素性、環境等でしょう

か。ロータリーの規定では資格条件、職業分類

上の資格要件、ロータリアンとして義務要件を

果たす事が出来るか等いろいろと条件がありま

す。

物を集めることは、誰でも出来ますが人を集

めることは、人間には心も想いもあり、まして

や我々と同じロータリアンとしての理念を共有

出来る方、大変難しくて、やりがいのある責務

でもあり、使命だと思います。 さて、８月７

日は24節気の一つ 立秋であります。

「桐一葉 一葉 落ちて天下の秋を知る」

今日も有意義な１日を。

幹事報告
・8/1 第22回地区研修・協議会実行委員会 於商工

会館 山田実行委員長以下１０名出席

・8/1 第５回理事役員会 於商工会館 古橋裕志会

長以下８名出席

・8/1 地区国際奉仕委員長会議 於名鉄グランドホ

会員増強および拡大月間

８月２９日（金） ９月 ５日 （金） ９月１３日（土） ９月１９日 （金）

卓話担当者：ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会 卓話担当者：青少年奉仕 振替日 12日（金） 卓話担当者：古橋エツ子君

例 卓話者：尾張旭市職員 秘書課 委員会 月見例会 卓話者：名古屋経営短期大

会 長 水野昌之武様 健康都市推 卓話者：菊田 利昭委員長 於良福寺 学（子ども学科）「子ども

予 進室長 鬼頭 純子様 演題：「新世代月間に因ん 文化部」学生による紙芝居

定 演題：「尾張旭市と福島県田村 で」

郡三春町との関わりについて」



テル 山田国際奉仕委員長出席。

・8/2 福祉マインドフェア尾張旭2014 於渋川福祉

センター 古橋裕志会長、井田社会奉仕委員長、仲澤

幹事出席。

・8/4 地区ロータリー財団事務局員補助金セミナー

於ガバナー事務所 加藤清久地区補助金委員、三浦

事務局員出席

・8/7 尾張旭市まつり実行委員会 於尾張旭市中央

公民館 古橋裕志会長出席。

・本日の会合：なし

・次回の例会：休会

・例会変更のお知らせ：別紙。

ニコボックス
○お世話になります(瀬戸北ＲＣ）

中野 昭雄君

○中野昭雄さん、ようこそお出でくださいまし

た。 古橋 裕志君

○本日、入会記念スピーチです。よろしくお願

いいたします。 古橋エツ子君

○台風がきます。今回はかなり大変だと思いま

す。皆さん、お気をつけ下さい。 加藤 清久君

○またまた台風がきます、被害がでないように、

祈ります。 江尻 豪君

○お忙しの君 桜井 雅博君、舟橋 龍秀君

バナー交換

2014年８月５日

熊本東ＲＣ

古橋エツ

子君がバナ

ー交換をし

て き ま し

た。

卓 話
「自己紹介」 江尻 豪
尾張旭ＲＣに入会して１年になりました。自

己紹介をさせていただきます。

1954年 瀬戸市の新開地で生まれました。瀬

戸西保育園に入り、このころ伊勢湾台風をうけ

床下浸水にまきこまれ大変な目に合いました。

今でもよく覚えています。

陶原小学校に進み４年生の時、開校100年記念

で大きな紅白饅頭をもらいました。大変美味し

かったです。中学校は幡山中学校に進み、クラ

ブはバスケットボール部に入り熱中して練習し

ました。よきメンバーに巡り合えて、自分自身

が成長出来たと思います。

瀬戸窯業高校の商業課に進み、またバスケッ

トボール部に入りましたが、大変厳しく新人16

名入会しましたが、３年生になるまでに４人し

か残りませんでした。いろいろな経験を受け、

よ く し ご

か れ ま し

た。

大 学 に

は 進 め ず

大 工 さ ん

の 見 習 い

に な り ま

し た 。 ４

年 目 で 大

和 ハ ウ ス

に入社しましたが、すぐに辞めて今のサッシ屋

さんに入りました。最初はサッシを運ぶだけで

したが、大工経験がありましたのでセールス的

な販売もやり始め最初は木造住宅のサッシ工事

をしていましたが、25才からは、ビル関係の仕

事に取り組むようになり、いろいろな仕事をさ

せていただきました。 25才で結婚して、1年目

で長男が生まれ、10年くらいはすぐ時間が過ぎ

ました。中間ゼネコンの仕事もとれ役所関係の

建物も数々こなしてきました。私が46才の時、

先代の社長が倒れ病と闘う生活が始まり、会社

を任されて１からのスタートになりました。社

員を良い人材に育てようといろいろ体験させた

り、いろいろな人が集まる会社造りをしました。

私の理念は「やる気 負けん気 努力」をかか

げ、メーカー仕入先の営業をもっと活用しよう

と心がけ、いろいろ手伝ってもらい、また仕事

も紹介してもらえるようになりました。 息子

も４年前から手伝うようになり、今ではようや

くやるようになりました。私も60才になり、あ

と５年間頑張って社会のために恩返しをしたい

と思っております。

尾張旭RC親睦ゴルフ
日 時 2014年8月17日（日）10:00スタート

場 所 森林公園ゴルフ場

成 績

１位 井田 武憲君

２位 矢野 明人様（ゲスト）

３位 桜井 雅博君

ＢＧ賞 井田 武憲君

ＮＰ賞 No2 該当なし No11 矢野 明人

ＤＣ賞 No4 桜井雅博君 No12 菊田 利昭

ＢＢ賞 菊田 利昭君

△参加者の皆さんです




